

DIE WOCHE, 30 JUNI 1993



FOTO: R.O.

**F**lughafen“ oder „Airport“ Graz-Thalerhof? Anlässlich des 79. Gründungstages des Flugfeldes fand eine Umfrage über die Namensgebung statt. 65 Prozent der Befragten sprachen sich für „Flughafen“, 35 für „Airport“ aus. Direktor Fritz Eder erklärte die Entscheidung für bindend: „Der Name ‚Flughafen Thalerhof‘ bleibt weiterhin!“ Am „Tag der offenen Tür“ wurden unter den befragten Teilnehmern Reisen verlost. Den Hauptpreis, eine Woche in der Dominikanischen Republik, gewann Reingard Regger aus Graz.

◆ Reingard Regger und Rudolf Krones (Touropa Austria) und Fritz Eder.